



金透校



令和7年 4月24日(木) 学校だよりNo.5

発行責任者 校長 嶋 忠夫

全校例会、PTA総会お世話になりました!

4月18日(金)に、今年度初めての全校例会が行われました。各学年・学級とも、子どもたちは、張り切って授業に臨んでいました。1年生も初めての授業参観でしたが、緊張の中にもうれしさいっぱい授業に取り組むことができました。お子様の学校生活での様子はいかがでしたか。心配なこと、不安なことがありましたら、遠慮なく担任にご相談ください。

授業参観の後、学年懇談会、PTA総会が行われました。新役員が以下のように選出され、PTA会長の金田隆浩様のご退任となりました。本当にお世話になりました。新役員の皆様にも引き続き、子どもたちのためにお力添えをいただきますようお願いいたします。



<令和7年度 金透小学校父母と先生の会役員(敬称略)>

会長	副会長		第1学年委員長	第2学年委員長	第3学年委員長
宮川 卓也	馬場 善貴	中島 都	遠藤 翔太	中村 涉	薄井 仁郎
書記	会計	会計監査	第4学年委員長	第5学年委員長	第6学年委員長
飯岡 崇	中村 宜孝	福内 浩明	青木 忠彦	森 章史	大場 喬

ちょっといい話

今、6年生が本当によくがんばっています。最上級生としての自覚をもった行動が、至る所で見られます。朝、登校した1年生の教室によって1年生の学習の準備を手伝ったり、給食時には、後片付けを手伝ったりと、やさしいお兄さん、お姉さんぶりを発揮しています。また、足をけがしてしまった下級生に気づき、昇降口から教室までランドセルをもってあげ、付き添ってやる姿も見られ、本当に感心しています。

6年生は、先生に言われたから行動しているのではありません。自分で考えて、自分がやった方がいいと判断し、自分で行動しています。このような行動によって、自己肯定感や自己有用感を高め、主体的に生きる力がはぐくまれています。今、6年生は全員目の輝きが違います。学校全体にすてきな風を吹き込んでくれています!

